

Horóscopos viernes 5 de noviembre de 2021

Aries. Vienen cambios en el trabajo.

En el trabajo tu regente de la casa 6 es Mercurio quien está en los últimos grados del signo de Libra por lo que vienen cambios importantes en tu trabajo. Al mismo tiempo Venus entra en tu casa 10 del reconocimiento por lo que habrá facilidad para llegar a acuerdos importantes con tu jefe.

En el amor el Sol rige tu casa 5 y está en este momento en el signo de Escorpión, el cual es regido por Marte también, así que la energía en la búsqueda del amor está regida por la pasión de tu regente y esto se alinea bien con tu personalidad. Esto se interpreta como un momento positivo para conectar con otras personas de manera romántica. Sal a buscarlos.

Tauro. Van a mejorar las cosas con tu pareja.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 9 por lo que las relaciones con otros países se vuelven importantes. Puede ser un buen momento para aprender un idioma nuevo ya que pronto vas a tener contacto con personas de otra nacionalidad.

En el amor has estado pasando por unos días complicados debido a la intensidad que tiene tu compañero de vida en estos momentos con el Sol y Marte en tu casa 7 de las relaciones, pero pronto va a entrar Mercurio en esta misma casa y va a ayudar mucho a que las relaciones se normalicen.

Géminis. Cambios en las relaciones.

En el trabajo tienes al Sol y Marte en tu casa 6 por lo que es un gran momento para destacar en tu profesión. El Sol te da visibilidad y Marte te da ambición para destacar y lograr tus metas. Aprovecha esta energía para impulsar tus proyectos hacia adelante.

En el amor tienes a Mercurio en los últimos grados de tu casa 5 por lo que estás en un periodo en el que van a cambiar para bien tus relaciones amorosas, es un momento para estudiar a los demás y entender qué es lo que están buscando y de ese modo aprovechar la oportunidad cuando se presente.

Cáncer. Buen momento para el amor.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 8 de los secretos por lo que hay que tener cuidado con endeudarte más de lo que puedes pagar con tu salario ya que la energía puede llevarte a confiar que puedes pagarlo con el aguinaldo o algún otro bono y no va a ser así.

En el amor tienes a Venus en tu casa 7 de las relaciones por lo que la relación con tu compañero de vida va a mejorar mucho en este periodo. Es un gran

momento para reconectar a fondo con esta persona con la que decidiste compartir tu vida.

Leo. Mejoran las relaciones laborales.

En el trabajo Venus acaba de entrar a tu casa 6 por lo que este planeta hará más agradable el ambiente de oficina, será mucho más sencillo organizar equipos y tus compañeros buscarán cooperar entre ellos. Los problemas se podrán resolver hablando en vez de peleando. Aprovecha esta energía.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en este momento avanzando en el signo de Acuario por lo que es muy importante comunicarte con tu pareja y ser un poco necio en la relación ya que este signo favorece el defender tus ideas y no ceder a la primera.

Virgo. Se relaja la casa del amor.

En el trabajo tienes a Saturno en tu casa 6 en conjunción con la Parte de la Fortuna por lo que es un día en el que es muy importante el trabajar con dedicación y disciplina. Este planeta te vuelve muy estricto contigo mismo, pero hoy es un buen día para ser exigente.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 por lo que las relaciones amorosas van a dejar de estar sometidas a la tensión y juicio de Saturno. Venus te abre oportunidades para encontrar placer y felicidad en la vida en esta área lo cual es muy positivo, ya que sin el amor esta vida sería muy difícil.

Libra. Mucha energía en la casa del amor.

En el trabajo estás en un buen periodo en el que la energía te pide que te esfuerces para seguir creciendo profesionalmente. Es un buen momento para mirar más lejos y buscar oportunidades en otros países o empresas para seguir aprendiendo y creciendo.

En el amor tienes tanto a Júpiter como a Saturno en tu casa 5 del amor y romance así que hay una fuerte necesidad de conectar con alguien en este día. Solo hay que superar las exigencias de Saturno ya que este planeta le pone peros a todo. Por lo que es mejor tomarlo con calma y seguir a Júpiter quien quiere divertirse.

Escorpión. Cuida tus finanzas en este día.

En el trabajo tienes a la Luna en tu casa 2 del dinero y recursos en conjunción con el Nodo Sur. Este punto representa una disminución de la energía por lo que hoy puedes perder dinero debido a temas de trabajo, viajes que no son pagados, viáticos que no se entregan bien. Presta mucha atención a esos gastos.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en tu casa 4 de la familia y hogar por lo que es un día para tomarla tranquila y no salir. Mejor organiza algo con tu pareja

que sea divertido y no les demande tantos recursos. Disfruten una película juntos y hagan la velada especial sin gastar mucho.

Sagitario. Mejoran tus finanzas.

En el trabajo tu casa 6 es regida por Venus quien acaba de entrar al signo de Capricornio. Este planeta tiene dignidad en este lugar por lo que su influencia se va a sentir de modo positivo. En este momento está en tu casa 2 del dinero y recursos por lo que se libera un pago que estaba detenido o recibes una compensación que había tardado en salir.

En el amor Marte rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 12 del autosabotaje. Ya lo hemos comentado en otros días, pero es necesario tomar conciencia de los mecanismos por los que alejas el amor de tu vida en vez de permitirle que se acerque. Marte rige la acción y la actividad por lo que igual y exiges mucho a tus posibles parejas.

Capricornio. El amor te visita.

En el trabajo inicia un periodo de crecimiento y búsqueda personal ya que Venus entra a tu signo natal y rige tu casa 10 del reconocimiento profesional. Por lo que es un excelente momento para recordar tus metas personales y hacia donde quieres llevar tu vida y tu carrera.

En el amor tienes a Venus, la regente de tu casa 5 del amor y romance en tu casa 1 de la personalidad. Por lo que hoy habrá un encuentro afortunado que te llevará a conectar con el amor una vez más. Por lo que hay que prestar atención a las personas que conoces en este periodo ya que podrías conocer a alguien con quien iniciar una relación.

Acuario. Ten cuidado con tu ambición personal.

En el trabajo tu regente natal es Saturno y está en tu casa 1 de la personalidad. Marte rige tu casa 10 del reconocimiento profesional y está acercándose en esa misma casa para hacer una cuadratura a Saturno. Esto es un tránsito difícil y genera tensiones entre lo que tú quieres y lo que las personas a cargo quieren de ti por lo que hay que ser muy paciente ya que los ánimos van a estar explosivos y fáciles de generar tensiones.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del amor y romance y está en el último grado del signo de Libra. Esto se interpreta como un momento de cierre en las relaciones por lo que hay que tomar las cosas con calma si un interés romántico decide ya no continuar la relación. Espera ya que la energía va a mejorar pronto.

Piscis. Viajes de trabajo.

En el trabajo el Sol rige esta casa y está en este momento en tu casa 9 de los viajes y el extranjero por lo que en este día se activa fuertemente la necesidad de hacer un viaje para visitar clientes y entrar en contacto con ellos. También puedes recibir una visita de otra parte del mundo.